

¿Qué es el Servicio de Información Dermatológica?

Los avances de la medicina en cada una de sus áreas han sobrepasado la capacidad de cada uno de nosotros para obtener la información y continua educación médica que necesitamos para mantenernos a la par de los avances tecnológicos. Esta grieta se hace más evidente cuando a ello le agregamos el "handicap" económico que estamos atravesando.

Es por ello que hemos diseñado un programa de información dermatológica (SID) con la esperanza de abrir nuevos canales de comunicación, disseminando la información sobre los últimos avances en el campo de la dermatología.

El SID, tal como está organizado por la Sociedad Venezolana de Dermatología, consiste en el envío mensual por el medio más idóneo (salvo los meses de agosto y diciembre) de un conjunto de materiales, contentivos de información actualizada, relevante e internacional-nacional que cubra una amplia gama de sub-especialidades dentro del área de la dermatología.

Este conjunto de documentos está organizado de la siguiente manera:

1. Fotocopia de la tabla de contenido de las más prestigiosas revistas que en el mundo se publican, en las áreas de interés.
2. Servicio de disseminación selectiva de la información en base a resúmenes actualizados.
3. Monografías dermatológicas especialmente preparadas por grupos de trabajo.
4. Selección de material elaborado en los postgrados del país.
5. Calendario de eventos, cursos y congresos en Venezuela y el mundo.

Estos puntos representan el comienzo de un ambicioso programa que aspira llenar el vacío de información dermatológica actualizada que estamos teniendo.

Dr. Jaime Piquero Martín